

# 好天に恵まれた修学旅行！

インフルエンザの流行により延期した修学旅行。1月15、16日は好天に恵まれ、気温20度に迫る温かさの中で実施しました。

1週間前は「今季最大級の寒波到来」などと報道されていましたが、意外にも(校長が引率したのに)好天。傘は準備していましたが、使用することなし。それどころか汗ばむ陽気の中、ハウステンボスの班別散策となりました。子ども達は時間を有効に活用し、思う存分楽しみました。



▲平和祈念公園での学習



▲ハウステンボス記念写真

また、平和学習では、メモを執る姿や真剣に話を聞く姿が見られ、さすが津奈木の子と感心しました。

ホテルでの食事や入浴のマナーもしっかりと守って充実した修学旅行にできたようです。

## 台湾博嘉小訪問記

濱田教育長を団長に、学校職員2人も参加して、台北市博嘉実験国民小学校を訪問し、交流会等の打合せを行いました。2月24日の来日交流を有意義な機会にするための意見交換です。当日は18人の児童と引率者3人が来られる予定。今から楽しみです。



## チャレンジ マラソン

2月5日(木)のチャレンジマラソンに向け、持久走の練習をしています。朝は気温が低下し、運動場が一面に霜が降りるくらいの寒さですが、子ども達は元気です。

練習の段階から昨年度より大幅にタイムを縮めている子もいますので、保護者や地域の方々の応援で、当日は更に好記録が出ると期待しています。寒さのため室内にこもりがちなこの時期、子ども達の元気な姿に、大人も元気をもらえます！

### 【後記】

町の子育て支援、教育費支援として、今年度は修学旅行費を半額補助していただきました。他の市町にない支援に、保護者からは多くの感謝の声が寄せられました。

津奈木小学校だより 1月号 令和8年1月30日

# 津奈木の風

校長 船場 孝洋